

春のふるさと交流会

横浜市 日下部治子（南城町一丁目出身）

四月十一日、高田で満開の桜を見ることができました。各地の開花予想も今年はよく放送されておりましたが、遠く離れて住む者が花の一番美しい時に訪ねることなど簡単にできるものではありません。早くから観桜会の計画を立て、この日を選んで下さった事務局の皆様には感謝するばかりです。

高田駅から本町通りを三丁目まで、司令部通りを昨春完成の極楽橋に向い、集合場所のJネットの桜の所まで懐かしいものを見つけながら楽しく歩きました。

Jネットの桜は若木らしくすくと立ち、満開の古木にならつてきれいに咲いていました。

参加の皆様が揃つたところで輪になつて座り、心尽しのこ馳走をいただくうち夕刻、木浦市長が参加下さり親しく歓談しました。

お堀端の道は子供の頃の通学路で、お

花見の時には出店や人手で賑わう桜のトンネルを通り抜けたり致しましたが、桜よりも氷水屋さんや綿飴屋さんの手際のよい仕草に足を止めて見とれていました。それも半世紀以上昔のことになりました。

今年の桜は花もちがよく、一週間後の中学同期会の日友人達とまたお花見が出来ました。

この次はふるさとのどんな季節にお訪ねできるか楽しみにしております。

